

ABSTRAK

Sartika. 2018. Dampak Revolusi Teknologi Pertanian terhadap Masyarakat Paleteang Kabupaten Pinrang. Jurusan Pendidikan Sosiologi. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh bapak Nursalam dan Muhammad Nawir

Penelitian tentang Dampak Revolusi Teknologi Pertanian terhadap Masyarakat. Adapun rumusan masalah yaitu (i) Proses revolusi teknologi pertanian terhadap masyarakat, (ii) Dampak revolusi teknologi pertanian terhadap masyarakat. Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif yang berlokasi di Kecamatan Paleteang melalui teknik *purpose sampling*, dengan kategori informan yaitu informan kunci, utama, dan tambahan, instrumen penelitian yaitu peneliti sendiri (*key informant*), jenis data terdiri dari data primer dan sekunder. Pengumpulan data digunakan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi, sedangkan teknik keabsahan data yang digunakan yaitu triangulasi teknik, waktu serta sumber.

Berdasarkan hasil penelitian (i) Proses revolusi teknologi pertanian diketahui faktor penyebab terjadinya revolusi yaitu internal dan eksternal. yang merupakan faktor internal yaitu adanya penemuan-penemuan baru dalam teknologi pertanian, sedangkan eksternal yaitu pengaruh dari kebudayaan lain. Kemudian sebelum terjadinya revolusi, masyarakat menggunakan alat pertanian sederhana, banyak membutuhkan tenaga manusia dan waktu yang lama, sedangkan setelah terjadinya revolusi masyarakat petani menggunakan mesin-mesin canggih yang membutuhkan tenaga manusia sedikit dan waktu pengerjaan yang sangat cepat. 2) Dampak revolusi teknologi pertanian terhadap masyarakat, yaitu dampak terhadap petani dan buruh tani. Dampaknya ada yang positif dan negative, seperti halnya petani berdampak positif karena dalam mengelola sawahnya sangat cepat, tidak membutuhkan banyak tenaga, serta meningkatkan produktifitas padi, adapun dampak negatifnya terhadap petani yaitu terjadinya kesenjangan sosial antara petani dengan buruh tani. Kemudian dampak revolusi teknologi pertanian terhadap buruh tani yaitu dari segi positif, membangun pemikiran untuk mencari pekerjaan lain yang lebih baik, sedangkan dampak negatifnya mereka kehilangan pekerjaan atau menganggur, dan terjadi kesenjangan sosial antara buruh tani dengan petani.

Kata Kunci : Dampak Revolusi, Teknologi Pertanian